

HAUS RAPHAEL

Modern und individuell leben bei Demenz



ST. AUGUSTINUS GRUPPE
Haus Raphael



ZUSAMMEN WOHNEN

Das Haus Raphael ist ein gerontopsychiatrisches Pflegeheim, das insgesamt 80 pflegebedürftigen Bewohnerinnen und Bewohnern ein familiäres Zuhause bietet. Unser Haus liegt inmitten eines Parks mit altem Baumbestand, nahe der Krefelder Innenstadt – sehr zentral und gut zu erreichen. Unsere Mitarbeitenden sind spezialisiert auf die Betreuung und Pflege älterer, an Demenz erkrankter

Menschen und begegnen unseren Bewohnerinnen und Bewohnern stets respektvoll und herzlich.

In direkter Nachbarschaft befindet sich die Klinik Königshof, ein Fachkrankenhaus für Psychiatrie, Neurologie und Psychotherapie, die, wie das Haus Raphael, zum Verbund der St. Augustinus Gruppe gehört.

INDIVIDUELLE BETREUUNG

Demenzkranke – ganz gleich, ob die Erkrankung in Form von Alzheimer, einer hirnorganischen Störung, als Folgezustand eines Schlaganfalls, Parkinson oder chronischer Alterspsychose aufgetreten ist – bedürfen ganz besonderer Aufmerksamkeit und Zuwendung.

Im Haus Raphael werden unterschiedliche Wohnformen angeboten: Der geschlossene Bereich bietet 40 Bewohnerinnen und Bewohnern ein Zuhause. Die ebenerdige und barrierefreie Architektur ermöglicht uneingeschränkte Bewegungsfreiheit zwischen Wohnräumen, Küchen und Fluren. Ein liebevoll gestalteter Garten ist jederzeit über Terrassen zu erreichen. In der Pflegeoase leben zehn Bewohnerinnen und Bewohner, deren Immobilität umfassende Betreuung und Pflege erfordert. Hier kann sowohl der Aufenthaltsbereich als auch die geschützte Terrasse mit den Betten befahren

werden. So können wir den Bewohnerinnen und Bewohnern trotz Schwerstpflegebedürftigkeit die Teilnahme am Alltagsgeschehen ermöglichen. Unsere besondere Pflegephilosophie garantiert eine intensive Betreuung, um größtmögliche Lebensqualität zu erreichen. In zwei weiteren Wohngruppen bieten wir für je 15 Bewohnerinnen und Bewohner die Möglichkeit, in einem familienähnlichen Verbund zu wohnen. Diese Wohnform unterstützt den Wunsch, in einer kleinen Gemeinschaft so weit wie möglich selbstbestimmt zu leben. Für den Aufenthalt im Freien bieten sich die große Terrasse oder der Garten an. Die hellen, gemütlichen Zimmer in allen Wohnbereichen verfügen über ein eigenes behindertengerechtes Bad sowie Notruf-, TV- und Telefonanschluss und können mit persönlichem Mobiliar ergänzt werden. Das Haus Raphael bietet zusätzlich die Möglichkeit der Kurzzeit- und Verhinderungspflege.

ABWECHSLUNGSREICHE MAHLZEITEN

Die Mitarbeiter unserer Küche sorgen für eine abwechslungsreiche und gesunde Kost. Die Mahlzeiten sind auf die individuellen Bedürfnisse der Bewohnerinnen und Bewohner ausgerichtet. Frische Produkte sowie regionale und saisonale Gerichte sorgen dabei für eine ausgewogene Ernährung. Persönliche Wünsche werden ebenso berücksichtigt wie eine ärztlich verordnete Diät oder Sonderkost.



FREIZEITAKTIVITÄTEN

Wir bieten unseren Bewohnerinnen und Bewohnern regelmäßige Gruppen- und Einzelbetreuung an. Dabei sorgen Angebote wie Gymnastik, Handarbeiten, Basteln, Spaziergänge, Kochen oder Backen für Abwechslung.

Im Jahresrhythmus finden zahlreiche Feiern und Veranstaltungen für Bewohnerinnen und Bewohner, Angehörige und Freunde statt. Das Café Königshof, das in unmittelbarer Nähe liegt, lädt zum Verweilen ein und der großzügige Park bietet sich für Spaziergänge an.

Zu den in der benachbarten Klinik Königshof regelmäßig stattfindenden Konzerten, Ausstellungen und Vorträgen sind die Bewohnerinnen und Bewohner sowie Besucher des Hauses Raphael immer herzlich eingeladen. Gerade bei Demenzkranken kann es sehr hilfreich sein, wenn Angehörige und Betreuende in den Pflegeprozess eingebunden werden. Deshalb unterstützen wir Angehörige, die aktiv mithelfen wollen, mit Fortbildungen und Fachveranstaltungen.



WOHNEN UND WOHLFÜHLEN

Wir möchten, dass sich alle unsere Bewohnerinnen und Bewohner sicher und wohl fühlen. Auch außerhalb der Zimmer bieten die wohnlichen Aufenthaltsräume, die Terrassen und Wohnzimmer mit individuell gestalteten Sitzecken die Möglichkeit zur Entspannung und Unterhaltung. Wir legen viel Wert auf eine ruhige, entspannte Atmosphäre.

In den Aufenthaltsräumen ist regelmäßig klassische und Entspannungsmusik zu hören.

Im Haus Raphael können die Bewohnerinnen und Bewohner nach Absprache folgende Angebote für ihr persönliches Wohlbefinden in Anspruch nehmen: Frisörbesuch, medizinische Fußpflege, kosmetische Behandlungen, Gesichtspflege und Wellness sowie verschiedene therapeutische Angebote.

KONTAKT UND ANFAHRT

Sie interessieren sich für das Haus Raphael oder haben Fragen zu unseren Angeboten? Dann melden Sie sich sehr gerne bei uns:

Haus Raphael
Am Dreifaltigkeitskloster 16
47807 Krefeld

T 02151 823 1350
F 02151 823 1351

info@haus-raphael-krefeld.de
haus-raphael-krefeld.de

So finden Sie uns

Bitte nehmen Sie ab Krefeld Hauptbahnhof die Straßenbahn Linie 041 in Richtung Krefeld-Grundend und steigen Sie an der Haltestelle Königshof/Hochschule aus.

Das Haus Raphael ist Teil der St. Augustinus Gruppe. In zehn Senioreneinrichtungen am Niederrhein und in Solingen, zwei Tagespflegeeinrichtungen sowie mit Angeboten zum betreuten Wohnen bieten wir Senioren die optimale Betreuung. Ziel des rund 700-köpfigen Teams der Seniorenhilfe ist es, Menschen im Alter ein möglichst selbstbestimmtes Leben in Würde zu ermöglichen. Dabei hat die menschliche Zuwendung in einer liebevollen Atmosphäre eine genauso große Bedeutung wie die professionelle Betreuung und Pflege.



ST. AUGUSTINUS GRUPPE

wegweisend. menschlich. stark.